

Le trésor de Troie ou celui de l'Atlantide ?

Faites votre choix ! La Bulgarie serait-elle le paradis des archéologues et des impies chasseurs de trésor ? Après le trésor de la Nécropole de Varna : le plus vieux trésor en or du monde (avant les égyptiens pour dire !), un groupe d'archéologues bulgares a découvert... (je suis un maître du suspense, si, si)

De 15000 pièces d'or datant de la fin du troisième millénaire avant JC. Trésor de Troie ? C'est dit mais comme toujours rien n'est sur. En supplément des ornements, colliers, bracelets... vieux de 4100-4200 ans avaient déjà aussi été découverts sur le site de Dabene (100 km à l'Est de Sofia).

On pense que les objets étaient ceux d'ancêtre des Thraces (-Spartacus, mon ami! –Il va falloir libérer les esclaves -Ok.) savamment nommé proto-Thraces. Habitant une région située sur la Grèce, la Roumanie, la Macédoine et la Turquie ils ont été assimilés par les slaves et ont disparu.

En tout cas ils ont laissé un sacré souvenir, voir un souvenir sacré.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 23 août 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5692-tresor-troie-ou-celui-atlantide.html>